

PROTOKOLL

06. Sitzung | SS 21

**Gremium** : AStA Campusvertretung Furtwangen**Termin / Zeit** : Montag, 26.04.2021 | 13:15 Uhr**Ort** : AlfaView AStA Raum**Mitglieder gewählt** :

- | | | |
|--|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Benjamin Herzberger (BH) | <input checked="" type="checkbox"/> Dominik Bleier (DB) | <input checked="" type="checkbox"/> Dominik Pingitzer (DP) |
| <input type="checkbox"/> Hannah Ödell (HÖ) | <input type="checkbox"/> Jessica Heck (JH) | <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic (JD) |
| <input checked="" type="checkbox"/> Lea Kretschmer (LK) | <input checked="" type="checkbox"/> Matthias Mühl (MM) | <input checked="" type="checkbox"/> Philipp Fleig (PF) |
| <input checked="" type="checkbox"/> Ralf Speer (RS) | <input type="checkbox"/> Ryan Odenwald (RO) | <input type="checkbox"/> Sina Oeing (SO) |
| <input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans (VJ) | <input type="checkbox"/> | <input type="checkbox"/> |

Gesamt: 9**Sonstige Anwesende** : Patrick Zimmermann (Kummer Sitzung)**AnwärterInnen** : Simon Blaßdörfer**SchriftführerIn** : Lea Kretschmer**Vorsitz** : ☒ Ralf Speer / ☒ Lea Kretschmer / ☐**Sachverständige** : ☒ Siegfried Fien

Protokoll nach Tagesordnungspunkten**Beginn: 13:15 Uhr****1. Begrüßung (Vorsitz)****2. Bestätigung Tagesordnung****3. Bestätigung Protokoll**

Paar fehlen noch

4. Wahlen (Ralf)

Lea Kretschmer hat ein How-To Dokument verfasst. Überprüfung durch mehrere Leute. Wir werden neue Fehler verbessert (während/nach der Wahl). Wird jetzt erneut überprüft und sollte bald rausgehen.

5. Kummer Sitzung Terminfindung (Ralf)

Emma Herzog: hat Probleme erwähnt. Existieren auch beim AStA-Fuwa. Vorschlag Patrick Zimmermann zur Kummer-Sitzung. Gibt schon neutrale Moderatorin. 1-2 Vorlaufzeit für sie

zum verbreiten. Auch für uns → was stört einen persönlich. Ralf macht eine Doodle-Umfrage. Abendsitzung macht wahrscheinlich mehr Sinn. Im Besten Fall sind alle da.

6. Zusammenfassung Stura (Lea)

Gründung einer Arbeitsgruppe Gender und Diversität

- Rahmendokument zu Gendergerechter Sprache
- Wie konkret soll diese aussehen (Einheitlichkeit)

Haushaltsplan

- Kurze Info: Lizenz für Filme zeigen → für alle Studierenden? (Alle Standorte) → kein Widerspruch
- Haushaltsplan wurde angenommen

Antrag zur Änderung der Wahlordnung

- Wertung der Stimmen (Anderes Wahlverfahren, damit auch Studis aus Tuttlingen, eine Chance haben und ihre Stimmen nicht weniger wert sind)
- Angenommen

Wahlprüfungsausschuss

- Angenommen

Sonstiges

- Vorgehen zur Einladung
 - Reicht das als Einladung, wenn es im Protokoll steht
 - Eine Woche vorher reicht
 - Eventuell über Felix, um alle Studis miteinzubeziehen
 - Vorab alle Termine festlegen und in Stundenplan eintragen
- Info Wahlen und Engagement
 - Wahlvorschlagslisten → komplett zu Sigi
 - Änderungen können immer noch gemacht werden mit neuem Datum und Uhrzeiten → danach wird sortiert
- Formulare VSt
 - Gestaltung → kein Sinn auf Excel zu bleiben, weil es die Leute nicht erreicht (Linux)
 - PDF → nicht alle PDFs können von allen Nutzern bearbeitet werden
 - PDF-Formular kann auch nachträglich bearbeitet werden
 - Makros einbauen, um Bereiche zu sperren → Fachschaft Informatik übernimmt das
- Was könnte das zukünftige Rektorat besser machen?
 - An Sascha schreiben
- Campus-Asten nicht viel Motivation/Zugkraft
 - Was kann der Stura machen?
 - Wie bekommt man die Leute motiviert?
 - Woran liegt es?

7. Protokolle in Felix (Justin)

Justin hat sich an angepasste Vorlage für Protokolle gesetzt. Kopfteil wurde überarbeitet. Ist angenommen. Felix: was ist aktuell los, weil 3 Protokolle fehlen? Bens Protokoll ist unterwegs und Fleig wird bald zum Kurs hinzugefügt. Matze ist noch dran. Alle Protokolle sollten unterschrieben sein.

8. Nachrichten Instagram

Tatsache, dass Wand in der AC nicht verändert werden darf → können wir das zu unserem Vorteil nutzen? → Dem Rektorat ist es egal, obwohl früher nicht mal „ne Schraube reingedreht“ werden durfte. Anscheinend wurde dieses Verbot auch mal überprüft. Aktuell können wir nichts damit anfangen, eher nachträglich. Frage: Wo liegen die Rechte an dem Gebäude → Vermögen und Bau. Aber: Die Kunst am Bau ist kein Punkt, wo es jemanden stört, dass ein Verbot gebrochen wird.

9. Online Kneipentour (Justin)

Zwischenstand: Kleine Zusammenfassung, was man beachten muss (Siehe Dokument Slack). E-Mail an alle Fachschaften und AStA, dass sie sich rechtzeitig melden sollen, ob sie was übernehmen wollen. Wenn wir genug Leute sind, macht es Sinn, bei Studierenden nachzufragen? Die könnten sich auch an ihre Fachschaft wenden. Wenn genug Leute → nur Nachfrage über Social Media, ansonsten evtl. auch über Mail. Können wir den Leuten Admin-Rechte für die Räume geben? Gefühlt wissen viele schon Bescheid, wie man an Admin-Rechte kommt. Admin-Rechte an eine verantwortliche Person pro Raum oder zumindest Stern haben. Nachfrage beim Rechenzentrum, ob man Links ändern kann, zumindest für den Abend. Konkretes Regelwerk, wann was passiert → wann wird wie durchgegriffen. Treffen halbe Stunde vor Beginn zum Besprechen. Plan erste halbe/dreiviertel Stunde für AStA-Vorstellung, danach weiter im Programm.

10. Inhalte Ersti-USB (Justin)

Es gibt ein Dokument, was Justin alles so getan hat. Wird überarbeitet. Seite, wie man USB-Sticks beschreibt → sollen wir diese überhaupt beschreiben oder lieber Dokumente in Felix bereit erstellen? Das Ganze wird eh nochmal Thema sein, wenn es kein Pandemiesemester mehr ist. Ralf wäre froh über Doku, aber zurzeit gibt es wichtigeres als die USB-Sticks.

Justin: will nicht, dass alles kurz vor knapp passiert. Evtl. QR-Codes verwenden.

Vermutlich werden die Dokumente online verwaltet. Ansonsten könnte man auch anderes Zeug auf die Sticks packen.

Leute können sich mal dazu Gedanken machen. → was ist sinnvoll drauf zu packen.

16GB für die Sticks → Studis sollen es auch im Alltag nutzen können.

11. Sonstiges

11.1. Inventarisierung

Sigi hat's letztes Mal angesprochen. Ralf wird sich bald die Excel-Liste anschauen, danach noch Sigi und Dodo. Nach den Wahlen müssen wir wahrscheinlich nochmal „nachinventarisieren“.

Ende: 14:10 Uhr

Furtwangen, den 30.04.2021

Lea Krefschme

Schriftführer

R. Heller

Campus-AStA Vorsitzender